
Antwort der Verwaltung (Bürgermeister Raetz): 
Die Beantwortung zur Anfrage der finanziellen Situation im Flüchtlingsbereich kann wegen des hohen 
Arbeitsanfalls auch im Zusammenhang mit dem heute vorgelegten Jahresabschluss 2017 nicht in dieser 
Fragestunde erfolgen. In 2016 wurde sich im Zuge der Vorlage des ersten Controllingberichts zwischen Rat 
und Verwaltung darauf verständigt, jährliche Informationen in der zweiten Jahreshälfte für die 
Ratsmitglieder zur Verfügung zu stellen, die bedeutende Abweichungen von Planansatz und 
prognostiziertem Jahresergebnis im städtischen Haushalt hervorheben. Im Controllingbericht 2018, der dem 
Haupt- und Finanzausschuss am 19.09.18 und dem Rat am 29.10.18 vorgelegt wird, ist die Beantwortung 
der hier eingereichten Anfrage ein zentrales Thema. 
 
Zusatzfrage von Ratsherrn Huth: 
Hätte man mit detaillierten Angaben nicht den Rat in die Lage versetzt, besser reagieren zu können, falls 
etwas aus dem Ruder laufen sollte? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Sollte etwas deutlichen aus dem Ruder laufen, wird die Verwaltung den Rat unverzüglich unterrichten. 


